

Höllinghofen

453

1572 Mai 1 (ahm taghe Philippi et Jacobi, welcher wahr der
eirster Maii)

Friedrich von Tülen zu Wickeln^h bekundet, auch namens seiner
Frau Anna und seiner Tochter Katharina, daß diese seine Toch-
ter vor Jahren der Ursula von Fürstenberg, jetzigen Witwe von
Rolshausen, 105 Taler schuldig geworden und noch bis heute
schuldig geblieben ist, daß er selbst aber eine Geldforderung
gleicher Höhe an den jetzt in Livland gesessenen Jürgen
von Fürstenberg hat und nunmehr mit Ludolf von Fürstenberg
zu Höllinghofen, dem Bruder Ursulas und Jürgens, übereinge-
kommen ist, die Forderungen gegen einander aufzuheben. Er er-
klärt, daß er demgemäß keine Forderungen an die von Fürsten-
berg mehr hat.

Der Aussteller siegelt.

Orig., Perg.; Siegel abgefallen.-Alte Sign.: V, 149.